

Vom Ochsen mit Metzgerei zum Löwen mit Bäckerei...



**Recherchen der Chronisten bringen
immer wieder mal Überraschendes,
Unbekanntes zu Tage ...**

Am ersten Anlass „Gerichte & Geschichten“ im Rössli vom 21. Januar 25 über die Wirtschaftshäuser von Schwarzenbach, haben die Chronisten auf bekannten Dokumenten von 1871, der erstmaligen schriftlichen Erwähnung des Namen **Löwen**, basiert.

Dann die Überraschung, im „Strazzenbuch“ wird bei einem Liegenschaftenverkauf vom April 1853 der Name **Ochsen** festgeschrieben. Die weitere Beschreibung zum Standort und Umgebung lassen keine Zweifel. Es ist das um 1688/89 erbaute Haus an der Wilerstrasse, das der Heimatschutz so gerne erhalten hätte...

Mehr darüber in **Reminiszenzen
aus der Chronikstube**
QR-Code oder
www.jonschwil.ch/chronikstube

